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ORDEM DE TRABALHOS: 

Aos treze dias do mês de outubro do ano de 2021, pelas 18:30 horas, realizou-se online através da plataforma 

TEAMS da Microsoft uma reunião com todos os representantes eleitos e designados do Conselho Geral do 

Agrupamento de Escolas de São Gonçalo, com exceção dos conselheiros, Eugénia Botelho; Érica Seiça, 

Emanuel Silva, Nuno Pinto e Isabel Lucas, com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------- 

Ponto um – Análise do Relatório de Atividades – 3º período do ano letivo 2020/2021;------------------------------ 

Ponto dois – Análise do documento “Estatística do Agrupamento”;------------------------------------------------------- 

Ponto três - Informações.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
DESENVOLVIMENTO: 

     Foi aprovada por unanimidade a ata da reunião anterior. ---------------------------------------------------------------      

No ponto um da ordem de trabalhos, o senhor Diretor, apresentou a todos os conselheiros o documento 

“Relatório de Atividades – 3º período” (Anexo I), dando assim a conhecer a todos o balanço das atividades 

efetuadas, nos vários níveis de ensino. Foram focados os aspetos relacionados com o Ensino à Distância, o 

sucesso e insucesso. Foram apresentados os dados relacionados com os clubes e projetos a funcionar no 

agrupamento, assim como o balanço do Serviço de Psicologia e Orientação e Ação Social Escolar. Deu, ainda, 

especial relevo à colaboração com os vários parceiros do agrupamento na resolução dos problemas que 

foram surgindo, nomeadamente os serviços de saúde e a Câmara Municipal de Torres Vedras. A Direção 

sentiu-se sempre muito apoiada nas decisões e procedimentos a tomar. ----------------------------------------------- 

No ponto dois, foi feita uma análise global ao documento da Estatística do Agrupamento. Mais uma vez a 

presidente, valorizou o trabalho desenvolvido pela equipa responsável da recolha e organização dos dados 

estatísticos do Agrupamento. O conselheiro António Lopes, elemento da equipa de estatística, agradeceu e 

congratulou-se com o facto de ter havido um reforço da equipa com mais um elemento, a docente Helga 

Silva, que tendo voltado a ficar colocada no agrupamento, agora por quatro anos, se mantém na mesma. 

Ao fazer a análise dos dados referentes a coadjuvações e parcerias foi sugerido pelo conselheiro Miguel Neto 

que fossem também incluídas no documento as referentes ao 1º Ciclo, uma vez que estas estão a acontecer 

no que diz respeito à Educação Física. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Os Conselheiros foram informados de que: ------------------------------------------------------------------------------------- 

§ A representante dos Encarregados de Educação, Eugénia Botelho, enviou email a justificar a sua 

ausência na presente reunião. No mesmo email enviou a seguinte mensagem: “... Entretanto 
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aproveito para desejar um excelente ano, cheio de boas realizações e reiterar a minha gratidão pela 

tão zelosa dedicação com que fazem todas as coisas. Tem sido uma alegria poder apreciar tão 

dedicado trabalho e entrega aos pupilos. Como Encarregada de Educação estou deveras grata!”. 

§ A presidente da Associação de Pais e Encarregados de Educação informou que a eleição para os novos 

corpos sociais ocorrerá no próximo dia vinte e dois de outubro. Informou ainda que não formou lista, 

uma vez a sua filha está no último ano de escolaridade deste agrupamento e não faria sentido 

candidatar-se para depois ter que interromper o mandato a meio. A presidente do Conselho Geral, 

assim como o senhor Diretor, agradeceram à presidente da Associação de Pais e Encarregados de 

Educação todo o trabalho e colaboração prestada ao Agrupamento. ------------------------------------------ 

§ À semelhança do que aconteceu no ano anterior, devido à pandemia não vai haver Gala de São 

Gonçalo. Os diplomas de mérito serão entregues nas aulas de Orientação Educativa em cada turma 

pelo senhor Diretor. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

§ Foi discutida a ideia de visitar as obras da Escola de Freiria pelos elementos deste conselho. Irá fazer-

se uma auscultação ao engenheiro da obra para que se chegue a uma data conveniente e seja feita 

a preparação da visita. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

§ A conselheira Teresa Carmo informou que no âmbito do Programa ERASMUS+,KA1 e do Projeto 

Missão Educar III, promovido pela Câmara Municipal de Torres Vedras, a docente Ana Mendes, do 

nosso agrupamento, a lecionar na Escola Básica de Freiria, integrou o corpo docente em mobilidade 

para desenvolvimento profissional que se deslocou à Finlândia, entre os dias 18 e 25 de 

setembro, numa atividade de Job Shadowing.  ---------------------------------------------------------------------- 

§ A mesma conselheira voltou a levantar o problema do estacionamento junto à Escola S. Gonçalo, 

questionando o conselheiro Miguel Neto se se poderia arranjar alguma solução como as já referidas 

em reuniões anteriores. Este referiu que a distribuição dos pelouros dos vereadores da Câmara 

Municipal estavam a decorrer nesta semana, pelo que logo que possível levará este assunto ao 

vereador responsável. Também o senhor Diretor se referiu a este assunto pedindo que o 

estacionamento que se situa por trás do Clube de Ténis seja regulado, não permitindo que o 

estacionamento permanente de autocaravanas. Pediu ainda que fossem tomadas providências para 

que o mais rapidamente possível seja feita a ligação da rua da escola à Variante Poente, pois com as 

obras a decorrer ao cimo da rua, o trânsito de camiões a passar constantemente junto à portaria da 

escola é impensável e perigoso. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

§ A conselheira Elisabete Jerónimo informou que houve alteração na presidência da CPCJ, sendo a atual 

presidente a representante da Segurança Social, Elisa Valentim. A mesma conselheira realçou que 

mantém a disponibilidade de colaboração com o agrupamento sempre que necessário. ---------------- 
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§ A conselheira representante do Centro de Saúde, Filipa Nascimento, informou que irá iniciar o 

funcionamento do gabinete de informação ao aluno. Este funcionará às segundas-feiras, 

alternadamente nas Escolas de Freiria e de São Gonçalo, das onze às dezasseis horas. Mostrou 

disponibilidade para atender quer alunos, quer docentes e não docentes quando necessário. --------- 

     Foi agendada a próxima reunião de Conselho Geral para final de novembro de 2021. -------------------------- 

     E, nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata. ----------- 

 

    A Secretária                                     A Presidente do Conselho Geral  

 

 ________________________               _________________________________ 

      (Maria do Rosário Subtil)                                 (Amélia Lourenço) 


